



Filipenses



¡Alégrense en
el Señor!

Manténganse alerta



Lección Cuarenta

Meta: Ayudar a los creyentes a ser fuerte en su fe.

Escritura: Filipenses 4:1

Verso de memoria: Manténganse alerta; permanezcan firmes en la fe; sean valientes y fuertes.

I Corintios 16:13 (NVI)

Manténganse alerta

El verso que vamos a estudiar hoy es uno con el cual vamos a reflejar. En el capítulo tres Pablo acaba de dar una lista de cosas que deben hacer los creyentes cristianos para cumplir el llamamiento de Dios.

Les urgíó en los versos 2-3 que tuvieron cuidado a quien escuchaban y a quien le creían la enseñanza. Dio testimonio que todo lo que consideraban importante, todo lo que había hecho en el pasado no eran cosas importantes en comparación a su relación con Jesús. Les dice que está tan determinando que el que va primero en una carrera. Él va a ganar el galardón de llamamiento de Dios.

En el verso dieciséis Pablo reta a los filipenses a vivir según el llamado que Dios les ha dado. En el verso 20 les recuerda a los miembros de la iglesia que son ciudadanos del Cielo y que un día Jesús va a regresar por ellos.

Luego en el verso uno del capítulo cuatro dice que siendo que todo eso es verdad deben mantenerse firme. Es el cuadro de un soldado preparado con sus armas, sus pies firmes en la tierra esperando el ataque del enemigo que avanza. El soldado no se está moviendo ni planea moverse. ¡Él se mantendrá alerta!

Dice que deben estar alertas en el Señor. Probablemente en ocasión ha sufrido fracaso en su vida. Quizás dijo, “Si sólo _____ (tal persona) hubiera estado allí no hubiera fracasado.” Quizás usted pensaba en sus padres, un buen amigo o un maestro. Usted sabía que si esa persona hubiera estado para darle apoyo o consejo usted hubiera tenido éxito.

Pablo dijo que cuando hicieran estuvieran alerta deberían estar alerta “en el Señor.” Podemos tener éxito y confiar que Dios estará con nosotros cuando enfrentamos tentación o tenemos una tarea difícil. Cuando trabajamos con la seguridad de la presencia de Dios podemos tener éxito. Piénselo, Dios ha prometido que siempre estará con nosotros. En la Gran Comisión, Jesús dijo que Él estaría con nosotros hasta el fin del tiempo. Mateo 28:20. Pablo dijo en Romanos 8:29 que no hay absolutamente nada que nos puede separar del amor de Dios en Cristo Jesús. Así que Pablo estaba diciendo que nunca debemos enfrentar ninguna tarea, nunca debemos enfrentar ninguna tentación, nunca debemos llevar ninguna carga sin el Señor.

Filipenses

¡Alégrense en el Señor!

Lección Cuarenta

Página 3 de 4

Es claro que Pablo tiene cuidado de la iglesia en Filipos. En este verso les habla amorosamente. Les llama sus hermanos. Dice que los extraña. Él verdaderamente desea estar con ellos. Y les llama su “gozo y su corona.”

Lo hemos oído hablar del gozo al estudiar esta carta. Aquí dice algo completamente nuevo. Les llama su corona. Estamos consciente del la practica de poner una corona hermosa en la cabeza de un rey o un reina. Sin embargo, aquí Pablo está hablando acerca de un tipo de corona diferente.

En ese día cuando un atleta ganaba se le daba una corona. Era hecha de hojas de olivo con hojas verdes de perejil y laurel enlazadas. Era lo sumo del éxito de un atleta llevar esa corona. Vamos a regresar al verso catorce del capítulo tres donde Pablo estaba completamente concentrado en alcanzar la meta... ganar la corona. Los filipenses, a quien Pablo había ministrado y a quienes habían estado viviendo la vida cristiana como Pablo se los había enseñado, eran símbolo del éxito para Pablo. Eran la corona victoriosa de la vida verdadera para Pablo. El éxito de ellos era señal que Pablo tenía éxito como misionero de Dios.

Para usted y para mí, la lección de hoy debe animarnos a mantenernos alerta y de animar a otros que necesitan ser animado mientras ellos se mantienen alerta.

* Las porciones subrayadas aparecen en la Pagina del Estudiante con blancos para llenar durante la lección. Es posible que las palabras no sean exactas a las del Guía del Maestro.



Consejos para la enseñanza:

1. Piense en maneras de demostrarles a sus alumnos lo que es estar alerta. Piense en situaciones donde quizás se les requiera estar alerta, es decir, enfrentar la tentación, etc.
2. Si tiene un ejemplo personal del fracaso que sufrió porque no tenía apoyó quizás desee compartirlo. También puede usar un ejemplo de alguien que le apoyó para demostrarle a sus alumnos lo que es “estar alerta en el Señor.”
3. Cantos que dan énfasis a la fidelidad, a la esperanza y a la presencia de Dios y de Jesús son apropiados. “Sin Santidad.”
4. Ore con sus alumnos: Den gracias a Dios por las personas que estarán con nosotros en los tiempos difíciles. Den gracias que Él siempre está cerca y sabe todo lo que pasamos en la vida.
5. Tenga en mente que todo el capítulo tres nos dirige al capítulo cuatro. Actualmente la división de los capítulos es lamentable. La mayoría de los académicos piensan que la división del fin debe estar en el verso uno del capítulo cuatro.

Filipenses

¡Alégrense en el Señor!

Página del Alumno

Lección Cuarenta

Página 4 de 4

Verso de memoria: Manténganse alerta; permanezcan firmes en la fe; sean valientes y fuertes. I Corintios 16:13 (NVI)

Manténganse alerta

= El verso que vamos a estudiar hoy es uno con el cual vamos a _____. En el capítulo tres Pablo acaba de dar una lista de cosas que deben hacer los _____ cristianos para cumplir el _____ de Dios.

= Es el cuadro de un soldado preparado con sus armas, sus _____ firmes en la tierra esperando el _____ del enemigo que avanza. El soldado no se está moviendo ni planea moverse. ¡Él se _____ !

= Pablo dijo que cuando hicieran estuvieran alerta deberían estar alerta “en el _____.”

= Dios ha _____ que _____ estará con nosotros.

= Así que Pablo estaba diciendo que nunca debemos enfrentar ninguna _____, nunca debemos enfrentar ninguna tentación, nunca debemos llevar ninguna carga sin el _____.

= Pablo estaba completamente concentrado en alcanzar la meta... ganar la _____. Los filipenses, a quien Pablo había ministrado y a quienes habían estado viviendo la vida cristiana como _____ se los había enseñado, eran símbolo del _____ para Pablo. Eran la corona victoriosa de la vida verdadera para Pablo.

= La lección de hoy debe animarnos a mantenernos _____ y de _____ a otros.

Cómo Empezar una Relación Personal con Dios

Primero, creer que Dios existe.

Segundo, creer que Jesús, el Hijo de Dios, fue enviado a la tierra para morir para que usted pueda tener una relación personal con Dios.

Tercero, pedirle perdón a Dios en el nombre de Jesús por sus pecados. La muerte de Jesús en la cruz pagó el precio por todos los pecados que ha cometido.

Cuarto, pedirle a Jesús que sea el Salvador y Señor de su vida.

Quinto, creer que Dios ha respondido a su oración y estar listo para vivir por Él el resto de su vida.